

Autoridades visitaron la faena que se espera entregar a fines de noviembre

Un 40% de avance presentan obras de construcción del nuevo Cesfam 18 de Septiembre

Con gran parte de las fundaciones ya realizadas y el armado de enfierradura levantado, las autoridades visitaron las obras que se realizan en el corazón del Barrio 18 de Septiembre, donde se levanta el nuevo Cesfam 18 de Septiembre. Habiendo comenzado las obras el 27 de marzo del 2023, el Servicio de Salud informó que ayer se registraba cerca de un 40% de avance, yendo acorde al cronograma establecido para entregar el edificio a fines de noviembre.

El proyecto de inversión busca normalizar el Centro de Salud Familiar 18 de Septiembre de Punta Arenas, ante la falta de espacios y el deterioro del establecimiento cuya data de construcción es de 1995. La iniciativa consiste en dos obras: la construcción de un Cesfam provisorio, que ya se encuentra funcionando en el patio del liceo María Behety; y la edificación definitiva del Cesfam 18 de Septiembre, de 3.294 metros cuadrados.

El edificio contará con tres niveles que consideran salas de



La estructura del nuevo Cesfam ya comienza a tomar forma y se puede apreciar cuánto se ampliarán los espacios de atención al público.

equipos, box farmacia, sala de uso múltiple, camarines, vestuario, sala bombas, bodegas, administración, Some, farmacia, y mucho más.

La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, aseguró que las obras van de acuerdo al cronograma establecido y tienen "cerca de un 40% de obra avanzado". "Tenemos

un panorama general que nos permite asegurar que podríamos contar con este Cesfam hacia fines de noviembre", agregó la directora, triplicando la superficie del antiguo edificio.

La gobernadora regional (s), Eugenia Mancilla, sostuvo que el total de la obra supera los 16.000 millones de pesos, "de los cuales 14.000 millones lo ha aportado el

gobierno regional a través de una decisión de su Consejo Regional, una obra que está incorporada en el convenio de programación con el Ministerio de Salud".

Sonia Andrade, quien fue por muchos años presidenta del Consejo de Desarrollo del Cesfam 18 de Septiembre, atendió igualmente al recorrido de las obras. "Estoy muy conten-

ta porque estoy peleando del año 2003 por este proyecto. Así que estoy muy contenta que esto esté avanzando".

Infraestructura priorizada

La gobernadora (s) de Magallanes, Eugenia Mancilla, fue consultada por las obras que serán priorizadas para este 2025, en lo que a infraestructura en Salud se refiere y teniendo en cuenta el convenio de programación existente con el ministerio del ramo. "Estamos en diálogo con el Servicio de Salud para avanzar en un nuevo Cecosf. Sabemos que el Cecosf Sandra Vargas, que hoy día está en condiciones de riesgo por un tema sanitario, tiene que tener una respuesta en infraestructura. Es un proyecto que próximamente lo va a presentar el Servicio de Salud".

El segundo proyecto que mencionó Mancilla fue el Cesfam Mateo Bencur: "Sabemos que es un centro que está al límite de su atención", sostuvo sobre este proyecto. **ALPA**